

リハデイ便り Vol.7

むむむ、じめじめ…
梅雨ですね。



年明けに作ったと思ったら、もう6月になっていました。丑のへぶこに続き、毎月素敵な季節の壁画が完成しており、毎月楽しみにしている今日この頃です。コロナは相変わらずですが、利用者様のワクチン接種も進行しています。このまま少しずつ日常が帰ってくることを願うばかりです。そうなった際には、お出かけや屋外活等できなかつたことをとんとん企画していきたいと思いますので、お楽しみに！

令和3年6月



みんなで作った鯉のぼりとパシャリ。



グラントゴルフ大会後メダルと賞状を添えて。



素敵な笑顔で、いつも元気なお二人です。



桜は満開じゃなかったけど、笑顔が咲きました。



長年の経験と知識。これぞ匠の技。



お日様の下自然と足取も軽く。



園芸マスターと、種まきマスターの方です。



節分の頃に一枚。鬼は外、コロナ外。



高校野球に目もくれず、孫へ贈り物を作る二人。

お知らせ

6月からワクチンの集団接種が始まっています。接種を希望される方で、不明な点がある方はお気軽にお尋ねください。5月には生活状況や興味関心の聞き取りを行いました。以降、3ヶ月ごとに行いますのでご協力をお願いします。

